

Galileo-Schule Bexbach spendet Weihnachtsgeschenke

Was für die allermeisten unserer Schülerinnen und Schüler wohl eine alljährliche Selbstverständlichkeit darstellt – nämlich zu Weihnachten von den Liebsten beschenkt zu werden – ist leider für viele andere Kinder in unserem Land nur eine unerfüllte Wunschvorstellung. Vertrauenslehrerin Gerda Scheel war es, die in einer Sitzung der Schülerverwaltung (SV) den Klassensprechern von Kindern berichtete, die ohne Familie in Heimen und anderen sozialen Institutionen wohnen.

Der Deutsche Kinderschutzbund Ortsverband Saarbrücken organisiert seit Jahren eine sogenannte „**Wunschbaumaktion**“, berichtete Frau Scheel von ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit außerhalb der Schule. „Seit 2002 werden an Weihnachten Herzenswünsche von Kindern erfüllt, die in Heimen und anderen sozialen Institutionen im Raum Saarbrücken leben oder betreut werden“, erläuterte sie den Galileo-Schülern. Schnell war unter den Schülern klar: Da machen wir mit, wir helfen auch! So wurde in allen Klassen informiert, geworben und gesammelt. Auch das Kollegium unserer Schule war von der guten Sache rasch überzeugt und sagte ebenfalls eine Geldspende zu.

Im Rahmen der wöchentlichen „Mädchen-AG“ hat Frau Melanie Weber die Aufgabe übernommen, die gespendeten Gelder zusammenzutragen, einzukaufen und die Präsente zu verpacken. „In der Schule wird ein Weihnachtsbaum aufgestellt und geschmückt, an diesem hängen auf handgeschriebenen Zettelchen die Wünsche der Kinder“, erläutert Frau Weber. Bei genauem Betrachten dieser Wunschzettel wird dem Beobachter die Dimension der Bedürftigkeit schnell klar: Eine Spielesammlung, ein Brustbeutel, bunte Bettwäsche, ein gefüllter Hygienebeutel, Regenhose, Bastelsachen und viele, viele weitere Wünsche, die in der heutigen Zeit sicher nicht mehr viele Kinder als ihren Herzenswunsch zu Weihnachten formulieren würden.

Etwa dreißig dieser Wünsche wollen nun die Schüler und Lehrer der Galileo-Schule erfüllen. Jedes Geschenk soll dabei den Wert von circa 25,- Euro haben. Rechtzeitig vor Weihnachten wird Frau Scheel die Präsente persönlich in den jeweiligen Hilfsinstitutionen übergeben, so dass auf jeden Fall garantiert ist, dass die Geschenke am richtigen Ort ankommen. „Der Kinderschutzbund hofft auf die Unterstützung und rege Beteiligung aus der Bevölkerung, damit diesen Kindern, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen, auch ein Weihnachtswunsch erfüllt werden kann“, hofft die Initiatorin der Aktion, Frau Scheel, auf Nachahmer. Die Schülerinnen und Schüler sowie das Kollegium und die Schulleitung der Galileo-Schule können sich sicher sein, mit ihrem Beitrag für einige leuchtende Kinderaugen unter dem Weihnachtsbaum gesorgt zu haben!

Info: Am **Samstag**, den **29.11.**, und **Sonntag**, den **30.11.2014** findet die diesjährige Weihnachtsaktion im Rahmen des **Alt-Saarbrücker Weihnachtsmarktes** in den Räumen des Kinderschutzbundes, Am Schlossberg 3, statt. Besucher können dort weiteren Kindern ihre Weihnachtswünsche erfüllen oder auch einen Teilbetrag spenden.